

CONCLUSION

Le 25 octobre dernier, lors de la splendide fête offerte par la ville aux officiers de l'escadre Russe, l'amiral Avellan a répondu au patriotique toast porté par l'honorable maire, par ces flatteuses paroles.

« En Russie, on est habitué à considérer Lyon comme « la ville la plus industrielle et on aime à posséder des « œuvres de ses artistes... »

Ces éloges sont pleinement justifiés par les faits que je viens de présenter succinctement à mes érudits collègues, avec d'autant plus de satisfaction que la belle et hospitalière cité Lyonnaise, est à la veille de montrer une fois de plus au monde entier les merveilles de son génie propre et qu'elle a su témoigner magnifiquement à l'amiral Avellan et à ses braves officiers, que le cœur des Lyonnais en 1893 battait aussi fort pour la Russie qu'en 1782 ! Je suis donc heureux de féliciter ici et chaleureusement la Ville de Lyon qui a depuis si longtemps noblement mis en pratique et mérité ce proverbe russe :

« LA DIGNITÉ HONORE LA DIGNITÉ !
